

02.08.2021

Start ins neue Ausbildungsjahr: Bürgermeisterin Reifenberg empfängt neue Auszubildende – Ehrung für Absolvent*innen

Insgesamt 55 neue Auszubildende, Beamtenanwärter*innen und Studierende beginnen zum neuen Ausbildungsjahr 2021 ihre Ausbildung beziehungsweise ihr duales Studium bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen. Bei einem Empfang im Stadtratssaal im Rathaus am Montag, den 2. August 2021, hat Bürgermeisterin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg die neuen Auszubildenden herzlich begrüßt und Absolvent*innen geehrt. Zuvor waren schon Anfang Juli bei einem Empfang die neuen Beamtenanwärter*innen willkommen geheißen worden.

Zunächst begrüßte die Bürgermeisterin die 27 neuen Auszubildenden, die ihre berufliche Karriere in 10 verschiedenen Ausbildungsberufen bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen beginnen. "Wir freuen uns sehr, dass Sie sich für eine Ausbildung bei uns entschieden haben. Als bürgerfreundliche Stadtverwaltung sind wir nur erfolgreich, wenn wir motivierte und gut ausgebildete Mitarbeiter*innen haben. Deshalb bilden wir konsequent aus und gehen diesen so wichtigen Weg ins Berufsleben gern mit Ihnen gemeinsam", sagte Prof. Dr. Cornelia Reifenberg in ihrem Grußwort.

Reifenberg würdigte anschließend die Arbeit von zehn Absolvent*innen, die ihre Ausbildung in diesem Jahr erfolgreich abgeschlossen haben. Darunter sind sieben Verwaltungsfachangestellte, ein Straßenbauer und zwei KFZ-Mechatroniker*innen. Mit Sarah Dietz hat die Stadtverwaltung eine weibliche KFZ-Mechatronikerin erfolgreich ausgebildet, in einem Beruf, der lange als reiner Männerberuf galt.

"Ich freue mich sehr, heute hier zu sein, um unseren erfolgreichen Absolvent*innen zu gratulieren. Sie haben jetzt einen qualifizierten Abschluss in der Tasche und damit die letzte Hürde für Ihren Einstieg in die Arbeitswelt überwunden. Sie haben alle Voraussetzungen erfüllt, um im Öffentlichen Dienst Fuß zu fassen und weiterzukommen. Im Namen des Stadtvorstands darf ich Ihnen ganz herzlich zu diesem Erfolg gratulieren und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen", richtete sich Cornelia Reifenberg an die Absolvent*innen. Gemeinsam mit Vertreter*innen der Gleichstellungsstelle und der Schwerbehindertenvertretung, dem Personalrat, der Jugend- und Auszubildendenvertretung sowie Mitarbeiter*innen aus dem Bereich Personal, nahm das Stadtoberhaupt den Nachwuchs in Empfang.

Hintergrund und neue Bewerbungsrunde

Seit dem Jahr 1997 beginnen jährlich zwischen 30 und 60 Nachwuchskräfte bei der Stadt Ludwigshafen ihre Ausbildung. Im Vorjahr 2020 waren es 50 junge Frauen und Männer, 2019 lag ihre Zahl bei 49. Die Stadtverwaltung Ludwigshafen bildet in 19 verschiedenen Ausbildungsberufen aus.

Bewerbungen für das Einstellungsjahr 2022 können ab sofort und bis 30. September 2021 an ausbildung@ludwigshafen.de versendet werden. Nähere Informationen zu den Ausbildungsmöglichkeiten sowie zu Stellenausschreibungen gibt es unter www.ludwigshafen.de/karriere.

/3

Einstellungen zum 1. Juli

- 18 neue Anwärter*innen (13 aus dem 3. Einstiegsamt, 5 aus dem 2. Einstiegsamt)

Einstellungen zum 1. August

- 27 neue Auszubildende in zehn Ausbildungsberufen: Verwaltungsfachangestellte, Fachangestellte*r für Medien- und Informationsdienste Fachrichtung Archiv, Gärtner*in, KFZ-Mechatroniker*in, Straßenbauer*in, Fachkraft für Abwassertechnik, Geomatiker*in, Fachinformatiker*in, Elektroniker*in für Betriebstechnik, Bestattungsfachkraft

Einstellung zum 1. September

- Ein Bauingenieur (Bachelor of Engineering, Fachrichtung Infrastruktur)

Einstellung zum 1. Oktober

- Fünf duale Student*innen der sozialen Arbeit (Bachelor of Arts in Soziale Arbeit),
- Zwei duale Student*innen Öffentliche Wirtschaft (Bachelor of Arts in Betriebswirtschaftslehre, Fachrichtung Öffentliche Wirtschaft) und
- Zwei duale Student*innen der Wirtschaftsinformatik (Bachelor of Science in Wirtschaftsinformatik, Fachrichtung E-Government).